

# Conozcamos a nuestros maestros

Como todos nuestros lectores saben, en nuestro pueblo ha habido últimamente mucho movimiento de maestros (cambios producidos por jubilaciones, ceses, inauguraciones, etc.), y la verdad es que prácticamente desconocemos la personalidad de los maestros o maestras que desde hace poco tiempo cuidan de la instrucción y educación de nuestros hijos.

Como ya hemos hecho en otras ocasiones, traemos a estas páginas a las mencionadas personas, para que sean ellas mismas las que nos informen al respecto.

Aparte del Sr. Colomé y la Srta. Cortada, conocidos ya de todos nuestros lectores, son dos maestras y un maestro los que se han integrado recientemente a nuestras Escuelas Nacionales. Es a ellos precisamente que hemos formulado unas preguntas, las de ritual en estos casos e iguales para todos, que muy amablemente se han dignado contestarnos, tal como a continuación transcribimos:

1. —¿Sus datos personales?
2. —¿Dónde ha cursado los estudios y desde cuándo tiene el título de maestro?
3. —¿Ha ejercido ya en otras escuelas, antes que aquí?
4. —¿Cómo se ha producido el hecho de que viniera a Sta. Eulalia?
5. —¿Cuál ha sido su primera impresión en estos contactos iniciales con nuestro pueblo?
6. —¿Qué aconsejaría o pediría a los padres de los alumnos para un mejor aprovechamiento de cara a la enseñanza y educación de sus hijos?
7. —¿Qué es más difícil, educar o instruir?
8. —¿Tiene interés en decir alguna cosa más?

## SRTA. D.ª PURIFICACION DIEZ

### Maestra de Niñas del Rieral

- 1.—Me llamo Purificación Diez Sánchez, natural de Cubillas de Rueda (León), soltera, y tengo... bueno, ponga que soy muy joven.
- 2.—En la Escuela Normal de León, y tengo el título desde junio de 1969.
- 3.—Sí, pero no era del Estado; estuve en una academia particular.
- 4.—Pues, fue casualidad, porque yo había pedido en la provincia de Barcelona cualquier vacante, y me fue a corresponder ésta.
- 5.—Francamente, mi impresión ha sido buena, pues desde el primer momento me atendieron muy bien.
- 6.—Me parece que más contacto entre los padres y el maestro, para así conocer mejor las dificultades que cada uno tiene y poder superarlas.
- 7.—A mí en particular me parece que es más difícil educar que instruir,

aunque todo cuesta y todos tenemos que poner algo de nuestra parte para conseguir aquel fin que cada uno se propone.

- 8.—Bueno pues, como ya dije antes, darles las gracias por la atención que tuvieron conmigo, y les deseo que para el próximo curso todo se solucione como lo tienen previsto, sobre todo en lo relacionado con el segundo ciclo de escolaridad o Enseñanza General Básica, para que se pueda adquirir mejor un nivel de cultura elevado en todos los ámbitos y pueda llegar a todos los ambientes.

## SRA. D.ª ANA M.ª PERERA

### Maestra de Párvulos del Rieral

- 1.—Mi nombre es Ana M.ª Perera Terés, natural de Castillonroy (Huesca) y con residencia en Llissá de Munt, casada.

- 2.—He cursado toda la carrera en Lérida. El Bachiller en un colegio de Religiosas y el Magisterio en la Escuela Normal. Obtuve el título en 1965.
- 3.—Sí, en una privada, y posteriormente en una Nacional, en un pequeño pueblo de la provincia de Huesca.
- 4.—Por estar muy cerca de Llissá y por las buenas referencias que tenía de esta localidad.
- 5.—Ha sido buena, aunque debemos mejorar en muchos aspectos para poder cumplir mejor la labor escolar.
- 6.—Algo de contacto con el Maestro, colaboración, ayuda, apoyo, es decir una relación directa entre padres y Maestro para solucionar mejor los problemas existentes en el campo escolar de sus hijos.
- 7.—Todo es difícil y solos nada conseguiremos. Educar es cosa que dura toda la vida y todos tenemos obligación de colaborar, por tanto

CARPINTERIA MECANICA

ANDRES TORNER

El Rieral

Teléfono 23

SANTA EULALIA DE RONSANA